

2024年9月25日 令和6年度 No.7 暁星国際小学校 教務部

"Bonnes Vacances!" と言って始まった楽しい夏休みは終わりました。神様に、お父様に、お母様に、 ご指導いただく先生方に「楽しい夏休みを過ごさせていただいてありがとうございました」と感謝しましょう。

そして、今日から2学期が始まります。ひとりひとり目的を作ってください。その目的に向かって、喜びを持って、一歩ずつ前進して、高いところに登っていきます。「目的に向かって進んでいく。」これが2学期で一番大切なことです。大事な時は「今」なのです。

ここにみんなが揃って、楽しい2学期を迎えることができました。ありがとうございます。全ての方々に感謝します。全てのお友達はみんな兄弟姉妹です。私たち暁星国際小学校の皆さんは、ひとつの家族、大家族を作っているのです。誰も悲しい思いをしてはいけません。みんなが楽しく、仲良く、神様の下で、元気に2学期を過ごせるように、がんばってください。

(2018年9月1日始業式にて)

D. Tagawa S.M.

★10月のみことば

『一粒の麦は、地に落ちて死ななければ、一粒のままである。だが、死ねば、多くの実を結ぶ。』

"Unless a grain of wheat falls into the ground and dies, it remains alone; but if it dies, it produces much grain."

 $\langle\!\langle \mathrm{Si}$ le grain de blé tombé en terre ne meurt pas, il reste seul; mais s'il meurt, il donne beaucoup de fruits. $\rangle\!\rangle$

(ヨハネ 12章24節/JOHN 12:24)

◇10月の聖歌

『ガリラヤの風かおる丘で』"On the Hill of Galilee"

◇10月の生活目標

『登下校の決まりを守って、安全に登下校しよう。』

"Remember the rules and be safe when coming and going to school."

◇10月の安全目標

『バスの中では、おしゃべりをしません。』 "Let's keep silent on the bus."

◆ 副校長から

今月の田川神父様の言葉のキーワードは、「感謝」、「高いところ」、「兄弟姉妹」の3つだと思います。 どれも集会での田川先生のお話しの中に何度も出て来た言葉です。

子どもたちの一日は、新しい朝を迎えさせてくださった神への感謝から始まり、給食の始めにも、終わりにも感謝のお祈りをし、そして、帰りには、お守りくださったマリア様に感謝のお祈りをして、下校します。私たち大人も、今あることへの感謝、生かされていることへの感謝の気持ちを持って、一日を生きたいものです。

この夏、オリンピックのメダリストが子どもたちへ伝えたいこととして、目標を決めて進むようにと話していました。私たちの学校の児童たちも、それぞれ2学期の目標を決めて登校したのでしょう。ひとりひとりの2学期の目標を紙に書いて掲示してあるクラスもあります。田川先生のモットーである"Plus haut!"の精神は、高みに向かって、たゆみなく、次の目標に向かって進んでいく姿勢です。田川先生の言葉では、「勉強して、勉強して、知識の宝箱にたくさんの知識を蓄えなさい。そして、神様に近づきなさい」です。天の父は完全な方です。私たちは、勉強すれば勉強するほど、自分の愚かさ、いたらなさを認識するばかりです。

3つ目の「兄弟姉妹」という言葉に、田川先生は、天の父がその子どもである私たちに望んでいるように、私たちの学園というひとつの家族の児童、生徒、保護者、教職員が互いに赦しあい、いつくしみ合ってほしいという思いを込めているのでしょう。マタイは、「兄弟に腹を立てる者は、誰でも裁きを受ける」と述べています。子どもたちの間にケンカやいじめがある度に、彼らが心にイエス様とマリア様を宿し、「私の心をあなたの愛で和らげてください」と求めることを願っています。十字架の聖ョハネの教えによれば、私たちは皆、どれだけ愛したのかをいつの日か人生の終わりに問われるときがくるのですから。

◆ 学園祭に行ってきました/バザーの御礼

21日(土)、全校児童で学園祭に参加しました。縦割り班になり、展示や模擬店を楽しみました。多くの保護者の方々にご来場いただき、またバザーへの献品をいただき、誠にありがとうございました。 学園祭が終了しましたので、夏休みの作品の持ち帰りをお願いします。

◆ 10月から冬服に衣替えです

10月から冬服になります。ブレザー、紺ハイソックス、ベレー帽を着用の上、男子は紺ズボン、女子は紺スカートを着用します。10月も気温が高い日が続く予想がでていますので、10月中は、ブレザーを着用してもしなくてもどちらでも構いません。その日の気温や天候をみて、ご家庭で調節してください。そして、11月1日(金)からは、全員ブレザーを着用して、登校してください。また、スモックも冬用(長袖)になります。ボタンや名札を確認してください。

帽子を被らずに登校する児童がいます。自家用車登校でも、必ず着用させてください。

◆ 10月5日(土)は運動会です

案内の手紙を20日(金)に配布しましたので、ご確認ください。また、プログラムは30日(月)に配布します。

- ・予行練習の日が変更になります。3日(木)→2日(水)
- ・運動会を延期する場合は、NTT パスモバイルの一斉メールでお知らせします。まだ登録をされていないご 家庭は、登録をお願いします。
- ・1日から冬服に衣替えをしています。当日スクールバスで登下校する場合は、**冬服を着用**し、登校してください。自家用車で登下校する場合は、体操着でも構いません。
- ・運動会では<u>**白ソックス**</u>を着用します。登校時のソックスとは色が異なりますので、ご注意ください。忘れてしまった場合は、購入していただきますので、後日小遣い伝票の提出をお願いします。
- ・保護者用のスクールバスは運行しません。また、保護者の方は児童用のスクールバスを利用できません。
- ・お子様と下校方法の確認をお願いします。通常と異なる場合は、連絡帳にて担任までお知らせください。 また、木更津線以外のスクールバスの場合、運転手への連絡もお願いします。
- ・自家用車の駐停車場所について、ルールとマナーを守っていただきますようお願いします。中高中庭や小学校グラウンドも開放しますので、そちらも利用してください。
- ・人工芝の上は、レジャーパラソル・テント・椅子・テーブルの使用はできません。ご注意ください。
- ・学年ごとに使用する用具は、小遣い口座より購入しています。持ち帰った場合は記名をしてください。また、応援団、リレー等で使用したハチマキは学校の備品ですので、洗濯とアイロンをお願いします。10月15日(火)までに各担任へ返却してください。

◆ 補習・放課後遊びについて

10月から放課後遊びを再開します。

1年生の補習・放課後遊びの開始は10月8日(火)からです。補習・放課後遊びに参加する場合は、必ず保護者から担任に伝えてください。

10月10日(木)と11日(金)は、中高中間休暇のため、補習・放課後遊びを実施しません。また、10月25日(金)は第1回入学試験の準備のため、実施しません。

◆ 1・2年生の水泳指導

10月15日(火)に2年生、10月22日(火)に1年生の水泳指導を行います。

◆ 修学旅行について

6年生は、10月18日(金)から2泊3日で、長崎へ修学旅行に行ってきます。

◆ 1・2年生の校外学習

11月に校外学習を予定していますが、1・2年生のみ施設の都合で10月23日(水)に に行ってきます。

◆ 10月26日(土)は休校です

10月26日(土)は、第1回入学試験実施のため、休校です。

◆ ハロウィーンについて

10月31日(木)に、A組は英語の授業、B組は各クラスの授業の中でハロウィーンを実施します。

コスチュームは、お子様が自分で着脱できる物を用意してください。ただし、肌の露出が多い衣装や、大きな小物類の持参は控えてください。用意する際は、ご家庭で工夫していただき、負担のないようお願いします。後日フォトクリエイトから写真販売があります。6年生は卒業アルバム用に撮影をします。衣装忘れがないようにしてください。また、飲食は禁止です。自宅からお菓子を持参しないでください。

◆ フランス語検定

実用フランス語技能検定試験(仏検)の2024年度秋季試験の申込者が10名を超えた場合には、本校を 準会場として実施できることになります。試験は11月17日(日)に実施されます。日曜日ですので、スクー ルバスの送迎はありません。受検を希望される方は、副校長までお申し出ください。また、仏検直前補習の案 内を家庭科室前に貼りますので、希望者は参加してください。

◆ 聖マリアブティックからのお知らせ

- ・10月10日(木)から12日(土)は、中高中間休暇のため営業時間が9時から15時(土曜日は13時半まで) になります。
- ・購入商品のサイズが分からない場合は、ブティックにて保護者の方と試着をお願いします。来校できない場合は、小学校でも試着は可能です。ただし、商品管理の都合上、いくつかの商品を持ち帰り、自宅で試着するということはできません。
- ・コートのサンプルが届きました。試着可能ですので、ご来店ください。
- ・ランドセルを修理に出す際は、修理箇所を記した小遣い伝票を一緒に提出してください。
- ・本日、ジャージの注文締切日です。注文予定の方は至急、小遣い伝票を提出してください。

◆ 教育相談のお知らせ

6年生を対象に、今後の進路等を含めた教育相談をお受けします。希望される方は、担任までご連絡ください。

◆ 秋の全国交通安全運動

9月21日(金)から30日(月)まで、秋の全国交通安全運動期間です。児童会から校内放送で交通安全について呼びかけを行います。保護者の皆様も、交通安全の徹底をお願いします。

◆ 10月の予定

	行事	スクールバス 発車時間	補習/ 放課後		
1日(火)	全校朝礼、衣替え(31日まで移行期間)	14:45	0		
2日(水)	委員会活動(5年生以上)、運動会予行練習	15:35	_		
3日(木)		14:45	0		
4日(金)	英語検定②	12:00	_		
5日(土)	運動会 ※延期の場合、弁当持参で通常授業。13:55スクールバス発車	14:45	_		
6日(日)	休校【運動会予備日①】	<運動会実施時> 14:45			
7日(月)	情報授業の日(3年生以上A組)	14:45	_		
8日(火)	1年生補習・放課後遊び開始	14:45	0		
9日(水)	クラブ活動(4年生以上)	15:35	_		
10日(木)		14:45	_		
11日(金)		14:45	_		
10 11 (1)		13:55			
12日(土)	運動会予備日② 【私学振興大会】	<運動会実施時>	_		
13日(日)	从	14:45			
	MMX 休校<スポーツの日>				
	水泳実習(2年生)	14.45			
	本員会活動(5年生以上)	14:45 15:35	<u> </u>		
17日(木)					
	6年生修学旅行(20日まで。21日代休)	14:45 14:45	0		
19日(土)		13:55			
20日(日)	<u> </u>	10.00			
	情報授業の日(3年生以上B組)、6年生代休	14:45	_		
	水泳実習(1年生)	14:45	\cap		
L	クラブ活動(4年生以上)、1・2年生校外学習	15:35	_		
24日(木)		14:45			
	・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・	14:45	_		
	休校【第1回入学試験】	11.10			
27日(日)	į				
	情報授業の日(3年生以上A組)	14:45	_		
29日(火)	:	14:45	\cap		
	委員会活動(5年生以上)	15:35			
	ハロウィーン	14:45	0		
備考	※補習・放課後遊びの実施日は、上記予定をご確認ください。 ※1年生の補習・放課後遊びは8日(火)から開始します。 ※10日(木)から14日(月)まで中高中間休暇のため補習・放課後遊びはありません。 ※ハロウィーンは飲食禁止です。				